

## Fachschüler unterstützen Sportfest

Angehende Physiotherapeuten Johannesbad Medfachschiule Bad Elster unterstützen das Schulsportfest in der Adorfer Grundschule.

**Bad Elster / Adorf** – Die Besucher haben nicht nur Hilfe an den einzelnen Wettkampfstationen geleistet, sondern die Erst- bis Viertklässler mit praktischen Übungen und ihrem Wissen fasziniert und so auch Freude an der Bewegung geweckt.

Zur Anwendung brachten die

Medfachschiüler dabei Inhalte aus der Rückenschule und Bewegungserziehung. „Bewegung ist eine der wichtigsten Voraussetzungen für eine positive Entwicklung im Kindesalter. Aber immer mehr Kinder und Jugendliche leiden unter Bewegungsmangel“, erklärt Heike Hoppe, Dozentin an der Johannesbad Medfachschiule. „Wir haben uns über die Einladung der Grundschule sehr gefreut. Für unsere Auszubildenden ist es immer eine Bereicherung, Gelerntes praktisch anzuwenden; noch mehr, wenn dies auf so viel Begeisterung stößt wie bei den Grundschulern hier“, fügt sie an. S. A.



Angehende Physiotherapeuten unterstützen das Sportfest der Grundschule in Adorf und begeistern Grundschulern mit praktischen Übungen aus der Rückenschule. Im Foto mit den Medfachschiulern Schulleiterin Ina Woitynek (links) und Sportlehrerin Margit Seifert. Foto: Repro S. Adler